



EN SAN LUIS POTOSÍ, BINOMIO CANINO DE LA GUARDIA NACIONAL DETECTA CAJA CON MÁS DE 12 KILOS DE POSIBLE MARIHUANA

- Fueron localizados en el Aeropuerto Internacional “Ponciano Arriaga”.

En cumplimiento de las Estrategias Nacionales de Seguridad Pública y de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en el Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí “Ponciano Arriaga”, un binomio canino de la Guardia Nacional (GN) localizó una caja con un aproximado de 12.5 kilogramos de posible marihuana.

El hallazgo se registró cuando guardias nacionales, con apoyo de un binomio canino, realizaban rastreos preventivos con previa autorización de una empresa de mensajería y paquetería ubicada en dicha terminal aérea, con el propósito de prevenir el traslado de armamento, narcóticos o mercancía ilegal.

Al olfatear los distintos paquetes ubicados en el área de carga y descarga, el ejemplar canino mostró interés por una caja de cartón, ante la cual realizó un cambio de conducta, lo que indicaba la posible presencia de algún objeto o sustancia ilícita.

Con apoyo de una máquina de rayos X, los elementos visualizaron que dicha caja contenía paquetes con un material orgánico, por lo que realizaron una inspección minuciosa y descubrieron que trasladaba 28 paquetes de hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con un peso aproximado de 12.5 kilogramos.

La caja con el posible enervante fue asegurada y puesta a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda el compromiso con la ciudadanía de inhibir en el país el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que puedan afectar la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo

